

Regierungsratsbeschluss

vom 15. März 2004

Nr. 2004/544

Tanzcompagnie el contrabando, vertreten durch Anet Fröhlicher, 4528 Zuchwil: Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an Produktion 2004 „Games“

1. Erwägungen

Die Tanzcompagnie el contrabando, vertreten durch Anet Fröhlicher, Zuchwil, ersucht um einen Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an das Projekt 2004 „Games“. Die Produktion taucht in die Welt der Kartenspieler und Kartenleger ein – getanzte Szenen, Stimmungen, Emotionen, Konflikte und Machenschaften rund um die Kartenleser, Wahrsager, Glückspieler, Falschspieler, Gewinner und Verlierer. Neben auswärtigen und ausländischen Personen werden an der Produktion sieben Solothurner Künstler mit: Anet Fröhlicher, Armin Heusser, Irene Roth, Reto Emch, David Liebendörfer, Pedro Haldemann und Benjamin Kradolfer beteiligt sein. Gearbeitet wird auf der Bühne mit drei Tanzscharfenden. Die Premiere findet vom 29. – 31.10.2004 in Solothurn im Kreuzkultur statt. Anschliessend geht die Tanzcompagnie el contrabando auf Schweizer Tournee. Das Budget sieht Produktionskosten von Fr. 73'500.-- bei Eigenleistungen von Fr. 5'500.-- vor. Von Dritten werden Beiträge von insgesamt Fr. 68'000.-- erwartet.

2. Beschluss

- 2.1 Der Tanzcompagnie el contrabando, vertreten durch Anet Fröhlicher, Zuchwil, ist an das Tanzprojekt 2004 „Games“ ein Produktionsbeitrag von Fr. 25'000.-- aus dem Lotterie-Fonds zugesprochen. Diese Zusicherung erfolgt unter der Voraussetzung, dass **das Kulturengagement des Lotterie-Fonds des Kantons Solothurn** in geeigneter Form erwähnt wird.
- 2.2 Die Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds ist ermächtigt, den Beitrag auf Antrag des Amtes für Kultur und Sport und nach Erhalt eines Einzahlungsscheines zulasten des Kontos 233.003 „Lotterie-Fonds“ anzuweisen.



Dr. Konrad Schwaller
Staatschreiber

Verteiler

Abt. Lotterie- und Sport-Toto-Fonds (3) rl/Tanzcompagnie.doc

Kant. Finanzkontrolle

Amt für Kultur und Sport (7)

Tanzcompagnie el contrabando, Anet Fröhlicher, Allmendweg 2, 4528 Zuchwil